

Ein 50-jähriges Jubiläum darf ruhig gefeiert werden. So auch vergangene Woche beim Sportverein Laufen 1927 e.V. Die Metzgerei Braunsperger aus der Salzachstadt beliefert seit gut 50 Jahren den Sportverein mit allen Köstlichkeiten des Sortiments und kann auf eine vertrauensvolle Zusammenarbeit zurückblicken.

Auch fußballerisch betätigten sich die drei Generationen des Laufener Fleischereibetriebes im Sportverein. Sowohl Hermann sen., Hermann jun., als auch Adrian (der Jüngste der drei Generationen) schnürten und schnüren die Fußballstiefel für den SV Laufen.

Grund genug dieses Jubiläum dementsprechend zu feiern. Am letzten Heimspieltag des SV Laufen, Freitag abend gegen den ASV Grassau bot die Familie Braunsperger den Zuschauern, Fans und Spielern eine gute Verköstigung an und man beging das „50-jährige“ in abendlicher Flutlichtstimmung.

Der SV Laufen bedankt sich recht herzlich bei der Metzgerei und Familie Braunsperger und freut sich auf weiterhin vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit.



Auf dem Foto sind die Braunsperger-Adressen Braunsperger sen. und Adrian Braunsperger